

# PARTAI

## Lestarikan Alam, Kodim Klaten Tanam Pohon Dan Bersihkan Sungai

Budiyanta - [KLATEN.PARTAI.OR.ID](http://KLATEN.PARTAI.OR.ID)

Dec 9, 2023 - 12:37



*Lestarikan Alam, Kodim Klaten Tanam Pohon Dan Bersihkan Sungai*

KLATEN - [Kodim 0723 Klaten](#) melakukan Karya Bakti Penghijauan dan Bersih Sungai dalam Rangka Hari Juang TNI AD Kodim 0723/Klaten dengan mengambil tema "TNI Angkatan Darat Maju Bersama Rakyat" bertempat di Desa Burikan Kec. Cawas Kab. Klaten, Sabtu, (09/12/2023)

Kegiatan yang diikuti lebih kurang 500 orang warga, turut menghadiri H. Yoga Hardaya, S.H. M.H Wakil Bupati Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han Komandan Kodim 0723/Klaten, Kompol Tri Wahyuni, SAP. MM Wakapolres Klaten, Drs Moh Prihadi, M.Sc Camat Cawas, Kapten Inf Sukimanto Danramil 20/Cawas, AKP Jaka W Kapolsek Cawas, Perwira Kodim 0723/Klaten,

Suroto Kades Burikan, BBWS (Balai Besar Wilayah Sungai Bengawan Solo).

Dalam sambutannya, H. Yoga Hardaya, SH. MH mengatakan bahwa Karya Bakti Penghijauan dan Bersih Sungai yang dilakukan oleh Kodim 0723/Klaten sangat berguna untuk mencegah banjir dan menjaga kelestarian lingkungan.

“Kami dari Forkopimda Kab. Klaten menyambut baik kegiatan ini, semoga dengan kegiatan penghijauan di wilayah Kab. Klaten ini bisa menjaga lingkungan kita tetap lestari,” kata H. Yoga Hardaya, SH. MH

“Kegiatan penanaman ini merupakan kegiatan jangka panjang yang hasilnya akan kita nikmati di masa yang akan datang,” tambanya.

Sedangkan Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE. M.Han mengungkapkan bahwa tujuan diadakan kegiatan Karya Bakti Penghijauan dan Bersih Sungai dalam Rangka Hari Juang TNI AD yang dilakukan oleh Kodim 0723/Klaten, untuk menghadapi musim penghujan sekaligus antisipasi Bencana Banjir dan Tanah Longsor.

“Kegiatan hari ini adalah Pembersihan Parit dan Sungai Dengkeng sepanjang 600 M serta dilanjutkan dengan Penanaman Pohon di sepanjang Tanggul Sungai dengan jumlah kurang lebih 600 pohon,” ungkap Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE. M.Han.

Dandim menjelaskan bahwa, memilih tempat Desa Burikan dikarenakan pada musim penghujan menjadi langganan banjir sehingga dalam penanaman pohon buah dan pohon keras dapat mengurangi resiko banjir serta bisa memberikan nilai positif kepada warga masyarakat.

Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE. M.Han berharap agar tanaman tersebut dapat dijaga, dipelihara dan dimanfaatkan sehingga bisa menambah pendapatan masyarakat.

Karya Bakti Penghijauan dan Bersih Sungai Desa Burikan Kec. Cawas Kab. Klaten dalam Rangka Hari Juang TNI AD tahun 2023 yang dilaksanakan oleh Kodim 0723/Klaten. (Red)

